

RINGKASAN

PROFIL PERESEPAN PENYAKIT DIARE PADA PASIEN DEWASA DI KLINIK GEO MEDIKA WARU SIDOARJO

(Studi dilakukan di Klinik Geo Medika Waru Sidoarjo)

Amelia Rachmawat

Penelitian ini merupakan penelitian tentang profil persepan penyakit diare pada pasien dewasa di Klinik Geo Medika Waru Sidoarjo. Pokok permasalahan yang dibahas adalah mengenai obat apa saja yang diberikan oleh dokter kepada pasien dewasa di Klinik Geo Medika Waru Sidoarjo pada periode Januari-Desember 2020. Penelitian ini merupakan penelitian observasional dengan pengambilan data secara retrospektif dan dianalisis dengan metode analisis deskriptif. Data yang diambil yaitu rekam medik dan lembar resep pasien dewasa yang terdiagnosa diare. Pengambilan sampel menggunakan *non-probability sampling* dan didapatkan 115 pasien yang masuk kedalam kriteria inklusi. Hasil penelitian berdasarkan jenis kelamin yakni jenis kelamin perempuan 62 pasien (53,91%), jenis kelamin laki-laki sebanyak 53 pasien (46,09%). Hasil penelitian berdasarkan usia yakni usia 26-35 tahun sebanyak 70 pasien (60,87%), dan pasien usia 36-45 tahun sebanyak 45 resep (39,13%).

Hasil penelitian profil persepan berdasarkan golongan obat diare yang sering digunakan yaitu golongan obat opiate sebanyak 104 resep (34,44%). Hasil penelitian profil persepan berdasarkan nama kandungan obat diare yang sering digunakan yaitu golongan obat opiat dengan nama kandungan obat loperamid sebanyak 104 resep (34,44%). Hasil penelitian profil persepan berdasarkan nama obat (obat generic dan obat paten) yang sering digunakan yaitu nama obat paten sebanyak 279 resep (92,39%). Hasil penelitian profil persepan berdasarkan nama obat generic yang sering digunakan yaitu loperamid sebanyak 9 resep (43,47%). Hasil penelitian profil persepan berdasarkan nama obat paten yang sering digunakan obat lodia (Loperamid) sebanyak 95 resep (34,05%). Hasil penelitian profil persepan berdasarkan nama obat, dosis, aturan pakai obat, lama pemberian yang sering digunakan yaitu nama obat loperamid dosis 2 mg aturan pakai awal minum 2 tablet setelah diare 1 tablet lama pemberian obat selama 3 hari sebanyak 104 (34,44%). Saran pada penelitian selanjutnya yaitu perlu dilakukan penelitian profil pengobatan penyakit diare di Klinik Geo Medika Waru Sidoarjo.